



Habló a lo poeta en rueda de prensa

AAH 7294

Pato Manns con nostalgia puso su patita en el país

COO 179365

Cargada de una atmósfera nostálgica en la cual se respiraba distancia, deseo de reencuentro y un poquitín de dolor, fue la conferencia de prensa que ofreció el retornado cantautor, poeta y periodista Patricio Manns, quien después de 17 años volvió a hacer declaraciones a los medios de comunicación chilenos... en Chile.

El Pato, con barba entrecana y 53 años encima, partió haciendo un ineludible recuerdo del gran ausente en la oportunidad, el desaparecido Ricardo García, señalando que en gran parte fue él el responsable de esta vuelta suya al público chileno.

Luego hizo referencia a su última experiencia lite-

raria, "Actas del cazador en movimiento", señaló que su dedicación a las letras le vino como cuestión natural, como su condición de autodidacto, ya que el medio en el cual se crió de pequeño era propicio para ensilar por ese derrotero, claro que como elección personal. Al ser consultado por sus inicios musicales, en tanto, dijo que éstos no habían sido tan fáciles como los literarios, pues en su hogar apenas había una guitarra con tres cuerdas, y que por eso sus composiciones (todas ellas) estaban hechas para tres cuerdas.

Cuando se le preguntó acerca de cuáles eran las cosas que le había quitado el exilio, Manns puntualizó que eran muchas, pero que

no le arrebató lo más importante: la memoria, los recuerdos. Después, al precisar el motivo que capturaba su interés en este momento, al estar de vuelta en Chile, el Pato dijo que era la cuestión familiar, más que política. Agregó que también quería mostrar al público su evolución musical, no sólo la de los 17 últimos años, sino la que ha experimentado desde que compuso su primer tema a los 18 años, hasta cuando escribió el último, a la edad de 32.

Por su parte, Jorge Coulon, integrante del grupo Inti Illimani, junto al cual Patricio Manns ofrecerá sus conciertos en Santiago, Concepción, Valparaíso y Viña del Mar, dijo que estos encuentros serían del Pato con el público y que la participación del Inti sería a nivel de arrocito, vale decir, de acompañamiento.

Tal como está anunciado en casi todo Santiago, dichos conciertos serán el 24 de agosto en el Teatro Teletón y el 25 en el Estadio Chile; el martes 28 en el Teatro Concepción; el viernes 31 en el Fortín Prat, y el primero de septiembre en el Teatro Municipal de Viña. Todos ellos llevarán por nombre "Pongo un pié en mi país".



Viviana Larrea (del sello Alerce), Alejandra Lastra (esposa del cantante) y Jorge Coulon (del Inti Illimani), acompañaron al Pato Manns en su encuentro con la prensa.

La Querida 22-VIII-1990 . P. 21

Pato Manns con nostalgia puso su patita en el país [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pato Manns con nostalgia puso su patita en el país [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)